

Latinos guiaron a Nipón Ham en béisbol japonés



Foto: PL

La Habana, 23 abr (PL) El dominicano Franmil Reyes y el cubano Ariel Martínez guiaron hoy a Luchadores de Nippon Ham a sumar un nuevo triunfo en la Liga japonesa de béisbol.

Reyes se fue de 3-2, con boleto incluido, y Martínez de 6-2, en la victoria en 12 entradas del elenco de Hokkaido sobre las Águilas de Rakuten cuatro carreras por tres.

En la jornada hubo destaque para el también quisqueyano Gregory Polanco (de 4-1 con jonrón), pero sus Marineros de Lotte perdieron 2x4 frente a Halcones de SoftBank.

Por su parte, el relevista panameño Alberto Baldonado se apuntó hold en la sonrisa de Gigantes de Yomiuri 2x0 contra Dragones de Chunichi.

Baldonado no permitió sencillos ni carreras en una entrada de labor, en la cual estuvo perfecto con tres ponches propinados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/352950-latinos-guiaron-a-nipon-ham-en-beisbol-japones>



Radio Habana Cuba